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Es ist kein Geheimnis, dass die Planung des vierten SBB-Gleises durch
Liestal auf Hochtouren läuft - die BZ hat berichtet. Dem Stadtrat ist es
offensichtlich ein Anliegen, dass gute Querverbindungen für den Fuss-
A/eloverkehr die aktuelle Zerschneidung der Stadt durch das Bahngebiet
ein Stück weit mildern.

Noch hat man nur wenig gehört über die Längsverbindungen für den
Fuss-A/eloverkehr entlang dem neu gestaltetén und enveiteften Gebiet
der SBB.

lst der stadtrat willens, sich im pranungsprozess zu Gunsten eines
flächendeckenden Fuss-A/etowegnetzés auch diesbezüglich stark zu
machen ? - Dies insbesondere für je einen durchgehendTn weg vom
Schwieri-Bahnübergang bis zur Gittertistrasse beids eits enlang dem
( n e u g e staltete n ) B u rg e i n sc h n itt.

Besten Dank zum Voraus für eine wohlwollende Antwort !

Matthias Zimmermann

Líestal, den 1 6.6.2014


